

### マイナポイントの取得には2月28日までにマイナンバーカードの申請を

マイナポイント第2弾の対象となるマイナンバーカードの申請期限は、2月28日までです。

出張申請受付や、土曜日も開設している堺市マイナンバーカード普及促進センターなどで申請できます。また、スマホなどからご自身でも申請できます。

申請をお考えの方はお早めに。

問 堺市マイナンバーカード普及促進センター(☎072-600-0181 FAX275-5766)



POMPOMPURIN© 2023 SANRIO CO., LTD. APPROVAL NO. L634317

#### STEP1 マイナンバーカードを取得

##### ●出張申請受付・センターで申請 (※1)

いずれも **要予約**

**持ち物** 本人確認書類 (運転免許証と健康保険証など)2点と通知カード (通知カードがない場合は写真付き本人確認書類が必要) 詳しくは、ホームページ(右QRコード)か電話で **問** へ

(※1) マイナンバーカードを自宅へ郵送します。

##### マイナンバーカード出張申請受付

場所	日時
光明池サンピア (光明池駅前)	2月18・19日 10~16時45分
イオンモール堺北花田 (北花田駅前)	2月24~28日 10~16時45分
堺市総合防災センター (美原区阿弥129-4)	3月10~12日 10~16時45分 (※2)

(※2) 11日は大型催事による駐車場の混雑が予想されます。公共交通機関をご利用ください。

##### 堺市マイナンバーカード普及促進センター

場所	日時
堺タカシマヤ9階 (堺東駅前)	月~土曜日 9時30分~17時30分 (木曜日は19時30分まで)

表の場所で申請するとポムポムプリンのノベルティをプレゼントします(なくなり次第終了)

予約や持ち物などはこちら→



出張申請受付



普及促進センター

##### ●スマホなどからご自身で申請 (※3)

交付申請書のQRコードを読み取り、スマホや郵送でマイナンバーカードの申請ができます。



詳しくはこちら→

(※3) 区役所でマイナンバーカードの受取が必要です。

##### ●携帯ショップで申請 (※3)

携帯ショップでマイナンバーカードの申請をサポートしています。携帯電話を契約していなくても無料で利用できます。



詳しくはこちら→

#### STEP2 マイナポイントを申し込み

2月28日までにマイナンバーカードを申請された方が円滑にポイント申込できるよう、新たな期限が設定、公表される予定です。

##### ●マイナポイント

予約・申込支援窓口

##### ●スマホなどで

申し込み

**場所** 各区役所  
**時間** 月~金曜日 9~17時30分



詳しくはこちら→

### ふれあいサポート収集 ご利用ください

高齢の方や障害のある方で自ら所定の場所へごみを出すことが困難で、かつ身近な人の協力が得られない方のごみ出しをサポートしています。2月から収集対象者を拡大します。申し込みが必要です。

#### 生活ごみ・資源など

週1回、家の前までごみの収集に伺います。  
※ごみの排出場所が家の前から離れた場所にある方が対象です。



#### 粗大ごみ

家の中からごみを運び出し、収集を行います。年度内2回(1回6点)までで、別途、市内コンビニなどで粗大ごみ処理券の購入が必要です。



#### 申し込みからサポート開始まで



**対象** 次のすべての要件を満たす方

- ①65歳以上でホームヘルパーの介護を受けている方か、身体障害者手帳・精神障害者保健福祉手帳・療育手帳の交付を受けている方
- ②自分でごみ出しをするのが難しく、家族や近隣世帯の協力が得られない方
- ③所定の場所へごみ出しが困難な方

#### 2月から対象者を拡大します(申し込みは1月23日から)

70歳以上の方はホームヘルパーを利用していなくても次の要件を満たせば利用できます。

- ・生活ごみ・資源など 要介護・要支援認定者の方で上記②③を満たす方
- ・粗大ごみ 単身世帯・老々介護世帯の方で上記②③を満たす方

問 環境事業所 ふれあいサポート収集 専用ダイヤル(☎273-2682 FAX273-2674)



詳しくはこちら→

### さがいつこ

拉致問題を知ること

津久野中学校 1年

渡辺 悠太(わたなべ ゆうた)

拉致被害者。以前からニュースや新聞で見聞きした事のある言葉です。詳しく知ろうとしませんでしたが、横田めぐみさんが拉致された当時の年齢が、今の僕と同じだと知り、急に事件が身近に感じられました。

両親と離され、学校の友達にも会えなくなる。ごく当たり前だった日常が拉致されることで一変する。想像するだけで恐怖を感じました。知らない土地に連れて行かれどんなに心細かっただろうか。一つの国が、何も悪いことをしていない他国の人を拉致する。それが未だに解決されていないことに本当に驚きました。また、許せないと思いました。

本人やその家族でないと、どうしても日々の生活に追われて事件のことを忘れてしまいます。でも、知らないから、見ていないから事件や争いが起こっていないのではないのです。僕たち一人一人の力は小さいかもしれませんが、誰もが自分事のように関心を持ち続けること、それが解決への第一歩だと思えます。

